



万燈通信

平成29年6月27日発行

涙あり、笑いあり、驚きあり 2年 家庭科 保育実習 一若葉幼稚園一

6月20日（火）家庭科の授業の一環で、若葉幼稚園において保育実習が行われました。4月から班をつくり、幼稚園のどのクラスにはいるかを決め、遊びやお土産を準備してきました。

園児たちは、2年生が準備したゲームやおもちゃで遊んだり、プレゼントのプレスレットや折り紙、お面などをもらったりして大喜びでした。また、アンパンマンの劇をした班では、バイキンマンを見た年少児の男の子が泣き出すという予想外ですが、微笑ましい場面もありました。

最後の2年生と年長児全員が集まり、得意なことを披露する場面では、サッカー部がリフティングを見せれば、年長児の鉄棒が得意な子がぐるぐる回転する技を見せ、「すごそ中学生」「すごそ幼稚園児」という驚きの場面もありました。

幼稚園児との交流には、ゲームをやるにしても、競争をやるにしても本気になる生徒はいません。また、園児の笑顔を思いながらお土産をつくります。そこで、小さい子に対する「思いやりの心」や「気配り」「優しさ」を学び、園児からは「素直な心」をもらって癒されてきます。さらに、このような学習全体を通して、園児を喜ばせたという「満足感」や「自己肯定感」を高めることにつながります。

2年生の中には、卒園生も多く実習終了後「まだ帰りたくない」という生徒もあり、たいへん有意義な保育実習となったようです。



実習の様子

情報モラル講習会が実施されました ～自分の身は自分で守る～

6月23日（金）期末テスト終了後の6校時に、太田警察署の方を講師に迎え、情報モラル講習会を行いました。その中で、次のようなお話がありました。

- ・ネットで知り合った見知らぬ人と絶対に会わない。犯罪に巻き込まれる可能性がある。
- ・ネット上にアップされた写真は回収は不可能。悪用される可能性や個人情報流出する恐れがある。
- ・他人のID、パスワードを勝手に使用すると犯罪になる恐れがある。分かりやすいパスワードは使用しないで、定期的に変更するとよい。
- ・いたずらのつもりで掲示板に書き込みをすると犯罪になる恐れがある。

最後に警察の方がおっしゃっていた言葉を紹介します。「みなさんは、保護者や先生、警察に守られて生活しています。しかし、いつもそうとは限りません。自分の身は自分で守ることが大切です。」

また、正門東に過日右下のような「おぜのかみさま」の看板が設置されました。

看板を見たら、ネットの危険性について、思い出して欲しいと思います。

お：おくらない（写真）
 ぜ：絶対に会わない
 の：のせない（個人情報）
 か：かきこまない（悪口）
 み：みない（有害サイト）
 さ：さがさない（出会い系サイト）
 ま：まもる（ルール）



正門（北門）東に設置された看板

期末テストが終了

6月22日（木）・23日（金）の2日間で期末テストが行われました。1年生は初めての9教科、2・3年生は成績に大きく関わることを十分承知しているテストですので、みな十分準備をしたことと思います。

ところで、テスト期間中又は終了後、先生と生徒の「ワークは終わった?」「提出物は出した?」という会話が良く聞かれました。日頃から、各教科で様々な提出物があり、その期限が示されています。提出物は、各教科で「関心・意欲・態度」の評価に関連があり、そのこつこつと頑張る努力が定期テストの成果にもつながっています。

お子さんに時々「提出物ない?」と声をかけていただくと「はっ」とする場面があるかも知れません。そんな時は、優しく「自分のためだから頑張るなさい」と励ましていただきたいと思います。



期末テストを真剣に受ける生徒

表彰関係 —山下さん全国大会出場決定— おめでとうございます

6月24日・25日に実施された大会に出場した2年A組の山下真奈さんが、共通女子1500mで4分36秒38の好記録で標準記録を突破し、見事、8月に行われる全国大会出場を決定しました。たいへんおめでとうございます。全国での活躍を期待いたします。

○第63回全日本中学校通信陸上競技大会群馬大会

共通女子1500m 第4位（全国大会） 共通女子800m 第8位

○平成29年度群馬県中学校春季競技大会

共通女子800m 第5位 山下 真奈

車すれすれ ～危険な「一時不停止（とびだし）」の連絡がありました～

「命を大切にすること」これは、学校教育の基本です。4月以降、学校だよりや保護者宛の通知、全校集会、日常の学級活動等を通して、「ヘルメット着用」「丁字路、十字路で一時停止を守る」「一列走行」を繰り返しお願いしたり、指導したりしてきました。また、現在月曜日の朝は休泊中西門から西に向かうとぶつかる五叉路の道路付近や学校周辺のパトロール、毎日下校時には賀茂神社西のT字路付近で職員が下校指導をしています。

おかげさまで、ここしばらくは交通事故は起きておりません。しかし、6月23日（金）放課後、前述の休泊中西の五叉路に出る道路を不停止で横切り、車まであと30cmくらいしかなかったという現場を目撃した方から学校に連絡が入りました。「あと30cm」しかなかった車の運転手の方は、恐ろしさでしばらく動けなかったそうです。

ひとつの事故は多くの人を悲しませる結果になります。ぜひ、お子さんにも繰り返し、「一時停止」や「脇から車が出てくるかも知れない」と思って自転車に乗るようご指導ください。

7月の主な予定

3日（月）	3年実力テスト 交通指導（朝）	14日（金）	漢検
4日（火）	1年林間学校集金	18日（火）	2年救急救命法講習会
	短縮授業（～7日まで）	19日（水）	大掃除
5日（水）	PTA合同委員会	20日（木）	1学期終業式
6日（木）	移動音楽教室	21日（金）	夏季休業日（～8/31まで） 教育相談（～8/4希望者）
7日（金）	市中体連壮行会	26日（水）	全校登校日
8日（土）	市中体連総合体育大会開始	28日（金）	県総体（～7/31まで）
11日（火）	第1回学校保健委員会		※6月26日時点の予定です。